
Herr Dr. Sarikaya erklärte, dass das Projekt ‚Wahner Heide / Königsforst umgesetzt wurde und 
die Aufgaben des Interkommunalen Arbeitskreises Wahner Heide e.V.  beendet seien. Aus 
diesem Grunde sei die Auflösung beschlossen worden. 
 
Abg. Kuhlmann fragte nach, warum denn jetzt noch eine Arbeitsgruppe eingerichtet werden 
müsse. 
 
Herr Dr. Sarikaya antwortete hierzu, dass die Arbeitsgruppe zur Sicherung der Nachhaltigkeit 
notwendig sei. Das Geschaffene müsse erhalten und fortgeführt werden.  
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, ließ der Vorsitzende über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 


